
7 Pièces

145 m²

Réf. 86344269

2 700 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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L'agence  BARNES  Cap  Ferret  vous  présente  cette  élégante  villa  au

style  ferret-capien,  idéalement  située  sur  la  Presqu'île  du  Cap  Ferret,

dans le quartier du Phare, à proximité des commerces et des plages du

Bassin comme de l'océan. Parfaite pour des vacances au Cap Ferret,

cette propriété se compose d'une villa principale et d'une dépendance

permettant d'accueillir famille et amis en toute sérénité. Elle dispose de

six chambres offrant confort et fonctionnalité. Les terrasses et la piscine

chauffée sont à l'abri des regards, au cœur d'un jardin luxuriant de plus

de 1 000 m². L'ensemble forme ...

BARNES Cap Ferret presents this elegant Ferret-Capien-style villa, ideally located on

the Cap Ferret Peninsula, in the sought-after Phare district, close to the shops and

the beaches of both the Bay and the Ocean.Perfect for holidays in Cap Ferret, this

property includes a main villa and an independent guest house, allowing family and

friends to enjoy their stay in complete comfort. It offers six bedrooms, designed for

both practicality and relaxation.The terraces and the heated pool are sheltered from

view,  at  the  heart  of  a  lush  garden  of  more  than  1,000  m².  The  whole  property

embodies the ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON

11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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